

Erstrangige Quelle zur Entwicklung der phänomenologischen Philosophie



Der dritte Teilband der "Phänomenologischen Werkstatt" Eugen Finks dokumentiert den gesamten Umfang der phänomenologischen Schriften, die Eugen Fink nach der Redaktion der "VI. Cartesianischen Meditation" als Privatassistent und Mitarbeiter E. Husserls in den Jahren 1932 bis 1938 verfasst hat. Außerdem belegen die in diesem Band erstmals

veröffentlichten Arbeitszettel seine mit Ludwig Landgrebe

Phänomenologische Werkstatt

Teilband 3: Letzte phänomenologische Darstellung: die "Krisis"-Problematik

Von Eugen Fink

Herausgegeben von Prof. Dr. Guy van Kerckhoven, Prof. Dr. Ronald Bruzina und Prof. Dr. Francesco Alfieri

2023, 809 S., geb., 149,–€ ISBN 978-3-495-46305-5

(Eugen Fink Gesamtausgabe, Bd. 3.3)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-46305-5

geführten Gespräche sowie den Austausch mit dem französischen Philosophen Gaston Berger. Als eine erstrangige Quelle sämtlicher nachgelassener phänomenologischer Arbeiten Finks der dreißiger Jahre stellt der vorliegende Band den Leser:innen und Forscher:innen ein unentbehrliches Arbeitsinstrument für das Studium der Spätphilosophie E. Husserls zur Verfügung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





A First-Rate Source for the Development of Phenomenological Philosophy



Phänomenologische Werkstatt Teilband 3: Letzte phänomenologische Darstellung: die "Krisis"-Problematik

die "Krisis"-Problematik

By Eugen Fink

Edited by Prof. Dr. Guy van Kerckhoven,

Prof. Dr. Ronald Bruzina and Prof. Dr. Francesco Alfieri

2023, 809 pp., hc., € 149.00

ISBN 978-3-495-46305-5

(Eugen Fink Gesamtausgabe, vol 3.3)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-46305-5

The third volume of the 'Phenomenological Workshop' reveals the full extent of the phenomenological writings of Eugen Fink as an assistant to Edmund Husserl in the years following the completion of the 'Sixth Cartesian Meditation' (1932–1938). Moreover, the unpublished notes and drafts that are edited in this volume reveal the full content of his

discussions with Ludwig Landgrebe and the answers he addressed to the French philosopher Gaston Berger. As a first-rate source of Fink's phenomenological writings after 1930, this book offers all researchers an indispensable instrument in the study of the late philosophy of Edmund Husserl.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

